
VERBALE 1° COMITATO DI GARANZIA  PERCORSO PARTECIPATO “IL CEPPARELLO: BUONE PRATICHE PER IL 

FUTURO DELLA SOSTENIBILITA’ A SESTOLA” 

DATA 31/05/2023 ore 14.00 -15.00 

SEDE : Riunione  tramite google meet 

Staff di progetto: Emanuela Fazioli 

Convocati al comitato di garanzia:  

Laura Bonacorsi - presente 

Elena Giovanardi – presente 

Gionata Magnani – presente 

Willy Reggioni – assente 

Daniele Grotti – assente 

 

Chi Contenuto intervento 

Emanuela Fazioli • Riassunto del progetto e degli obiettivi da raggiungere durante il percorso 

• Richieste considerazioni e confronto sul progetto ai rappresentanti  

Laura Bonacorsi Anche se è stato difficile seguire il percorso dall’inizio, per la difficoltà di 
comprendere cosa significava partecipare, dal momento che il progetto è entrato 
all’interno della casa del Sole abbiamo riscontrato una buona reazione degli utenti 
e per tanto oltre a considerare positivo il progetto riteniamo che si stia svolgendo 
in linea con quanto proposto nel progetto iniziale 

Elena Giovanardi Siamo molto contenti del risultato che sta avendo all’interno della scuola e con i 
ragazzi, inoltre lo riteniamo in linea non solo col progetto originale ma anche con 
impegni che stanno nascendo sul comune come ad esempio il Mercato Contadino 

Gionata Magnani Vorrei capire le spese del progetto come sono gestite ovvero chi ha pagato fino 
adesso?  

Emanuela Fazioli Alcune delle spese correnti sono state anticipate dal team di progetto altre sono 
in attesa di essere liquidate con l’arrivo del primo saldo da parte della regione che 
dovrebbe arrivare a breve. 

Gionata Magnani Ci stiamo chiedendo se le persone sono in grado di comprendere il fine del 
progetto che forse è troppo alto. Ci sono persone che non hanno partecipato che 
non sono in grado di comprendere 

Emanuela Fazioli La partecipazione democratica presuppone la partecipazione, ma comprendendo 
la fragilità della situazione attuale abbiamo chiesto aiuto alle nuove generazioni di 
Sestolesi per farsi promotrici della traduzione sul territorio. E rinnoviamo l’invito a 
tutti a partecipare 

Alessandro Il ritorno alla agricoltura di una volta però con concetti molto soggettivi di 
sostenibilità è necessario eliminare la parte chimica della agricoltura che porta a 
una crescita forte ed espansiva a discapito di tutto il resto 

 


